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江里山の棚田
インスタグラム

江里山を語ろうだんだんだより
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江里山の空に想う
（こんなこと見たり・聴いたり・考えたりしました）

江里山

江里山情報を一緒に発信しませんか？

江里山の景色、歴史、暮らし、“うまかもん”

などを、【インスタグラム】で一緒に発信しま

せんか？写真だけ、文章だけ、

「これを発信したいんだけど…」

という相談でも大丈夫です。

興味がある方は、田中までお声

がけください！！
江里山の棚田
インスタグラム

里芋掘り

公民館の近くにある畑で、

里芋掘りのお手伝いをしました。

大きなバケツに、掘り出した

里芋と浸かるくらいの水、

そして細長い木板を縦に入れて、

左右交互に前後させると...

あら不思議！里芋についていた

土や皮がほとんど取れました。

この技、便利ですね！
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ちょうど1年前に、江里山で

酒米をつくるチャンスをいただき、

昨年は、棚田でのお米づくりを

経験することができました。

収穫量は200㎏にも満たず、

江里山産の酒米のみでお酒をつくるには、

まだまだ遠い道のり...だと思っていたら、

江里山地域で酒米をつくることに！

私がうれしかったのは、

チームで酒米づくりに取り組めることです。

先月、江里山から天山酒造株式会社様に、

日本酒づくりの見学に行かれるとのことで、

私も一緒に参加したのですが、見学の場では、

酒米づくりに意欲的な声が多々挙がり、

何だかワクワクしてしまいました。

私も一緒に酒米づくりをがんばります！

ご指導よろしくお願いします。

野菜の寄付をお手伝い

「江里山で育てた野菜を寄付したい」

とご相談を受け、牛津町のこども食堂

「からふるキッチンおぎ」様に、じゃがいも

と里芋をお届けしました。月1回開催のこど

も食堂ではカレーを振る舞われているそうで、

じゃがいもはその具材に使っていただく

予定です。
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「楽しくおしゃべりが

できたらいいなぁ」と思いながら始めた

座談会は、初回から予定時間をオーバー

するほど盛り上がりました。

そして、座談会には、みなさんのご厚意で

“うまかもん”が大集合！！私が想像していた以上に

ステキな交流の場になり、ホッとしました。

また「楽しくおしゃべり」しましょう。


